



Síntesis de medios

17 de mayo de 2024

Primeras Planas

Provoca olas marea rosa
En aulas sigue la semilla del neoliberalismo: Marx Arriaga
El INE rescata elecciones en tres estados
Alfonso Romo: "México no puede perder balances ni contrapesos"
"Diputados de AN financian acarreo de la marea rosa"
Dejan de gastar 16.3 mil mdp en programas contra cambio climático
Rechazan liberar Zócalo para la marea rosa
Narconiños
¡La máquina hace la tarea!

Reforma
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En cateos, aseguraron autopartes de alta gama

Se aseguraron 20 toneladas de autopartes al cumplimentar dos órdenes de cateo en domicilios de la alcaldía Iztapalapa. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, indicó en redes sociales que en las diligencias también se hallaron cinco placas de circulación con reporte de robo. El despliegue operativo se llevó en la avenida De las Torres, de la colonia Reforma Política y en la calle Hacienda Canutillo, de la colonia Francisco Villa, alcaldía Iztapalapa. En el lugar se detuvo a una mujer. [Excélsior](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Rinden honores

La labor de 111 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y 5 de la FGJ, fue reconocida por el Congreso de la CDMX con la entrega de la Medalla al Mérito 2023; además, se otorgaron 5 reconocimientos post mórtem a familiares. [Reforma](#)

Pánico en Zacatenco

Estudiantes y personal docente del IPN fueron desalojados del edificio de Ingeniería y Tecnologías Avanzadas, en Zacatenco, luego de recibir una amenaza de bomba. Los hechos ocurrieron al interior del plantel ubicado en avenida Instituto Politécnico Nacional, en la colonia San Pedro Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero, a donde acudió personal del **Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros de la SSC** para buscar el artefacto explosivo, al final se trató de una falsa alarma. [Basta](#)

Distribuyen el material electoral

El IECM recibió de Talleres Gráficos de México la documentación y boletas que serán usadas por funcionarios de casilla y en las que los capitalinos votarán el próximo de junio. El material fue resguardado por la Guardia Nacional en Talleres Gráficos de México, mientras que el trasladado a cada sede debe ser blindado por policías y patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Economista](#) / [24 Horas](#)

Plomean a custodio y mototaxista lo auxilia

Un custodio del Sistema Penitenciario de la CDMX fue herido de un balazo en el rostro y pidió ayuda a un mototaxista para que lo llevara a un hospital en calle Vergel, de la colonia Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes, tras un operativo, lograron la detención de uno de los responsables, el otro escapó a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#) / [Basta](#)



No llevaba casco

Un hombre que circulaba en una motocicleta terminó en el hospital tras ser arrollado por la conductora de una camioneta sobre carriles centrales de calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. **Policías** del Sector Arenal detuvieron a la automovilista responsable. [Metro](#)

Arrestan a dos por asaltar taquería en BJ

Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial de la SSC detuvieron a dos sujetos que fueron señalados de asaltar una taquería en la colonia Piedad Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez. [Diario de México](#)

Zócalo compartido

El domingo cuando la Marea Rosa desemboque en el Zócalo, algunas áreas estarán ocupadas por la CNTE y por el **cercos policiaco** que protege Palacio Nacional. [Reforma](#)

Evitan bloqueo en inmediaciones del AICM

Policías capitalinos encapsulan a trabajadores disidentes del Sindicato Nacional de maestros que pretendían bloquear Boulevard Puerto Aéreo para exigir pagos que les adeuda la SEP desde 2022. [La Jornada](#)

Ante posible "fraude", llama a "abarrotar" las urnas de votos el 2 de junio

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, por segundo día consecutivo, habló de un posible "fraude" electoral, por lo que llamó a sus simpatizantes a "abarrotar" las urnas de votos. Al encabezar un mitin en la alcaldía Cuajimalpa, llamó a votar por los partidos de la cuarta transformación, ya que "el PRIAN" propone en la CDMX instaurar un "cártel inmobiliario", privatizar el agua, aumentar la tarifa del Metro y poner a sus amigos "hampones" en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Financiero](#) / [El Economista](#)

El Hoyo y la Narvarte, dos formas de ofrecer seguridad

El renacimiento de El Hoyo y el blindaje de la colonia Narvarte son dos muestras del estilo personal de Clara Brugada y Santiago Taboada, respectivamente, para dotar de mayor seguridad a la CDMX, si ganan la Jefatura de Gobierno este 2 de junio. A partir de 2018, los comités vecinales de la colonia Narvarte advirtieron un cambio en sus calles que comunicaron a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**: bares, restaurantes y cantinas hospedaban a gente dedicada al narcotráfico. La reacción del alcalde Santiago Taboada fue duplicar el número de patrullas del programa Blindar BJ en los siete cuadrantes. [Milenio](#)

Hijo de Xóchitl Gálvez insulta a policías en segunda parte de video

En redes sociales exhibieron la segunda parte del video donde se ve en estado de ebriedad al hijo de Xóchitl Gálvez, Juan Pablo Sánchez Gálvez, pero esta vez se le escucha insultando a **policías** que lo intentan alejar de la discoteca de la que salió en Polanco. En el breve video dado a conocer por el youtuber Callo de Hacha, se escucha al hijo de Xóchitl quien, hasta que se ventilara la primera parte del video, era el coordinador de jóvenes de la campaña de la panista, decirles a los elementos de la policía "pinches pendejos, wey" y "putos". [Contra Réplica](#)

Queremos mejor movilidad con rutas de RTP y que Magdalena Contreras sea un polo ecoturístico y cultural, dice Luis Gerardo Quijano, postulado por la Coalición Va por la CDMX para esa alcaldía

En entrevista con Crónica, Luis Gerardo Quijano, postulado por la Coalición Va X la CDMX para reelegirse en la Magdalena Contreras, señala la necesidad de una mayor cooperación por parte del Gobierno de la CDMX. "La responsabilidad de la seguridad pública en toda la ciudad es de **la SSC**. Las alcaldías somos coadyuvantes, pero lamentablemente, cada día nos mandan menos policías", lamentó Quijano. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Columna Dinero: Supuestos ayotzinapos atacaron Palacio Nacional // ¿Más abrazos o reprimirlos? // Los límites de la tolerancia / Enrique Galván

¿Debe seguir permitiendo la autoridad las manifestaciones violentas de supuestos estudiantes de Ayotzinapa? La última fue un ataque con petardos a Palacio Nacional, más de 20 guardias resultaron heridos. [La Jornada](#)

Policiaco

Exterminado a tiros en ataque directo

En una agresión directa un hombre fue atacado a balazos a las afueras de un restaurante ubicado en calle Cerro Gordo, de la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. Vecinos alertaron a los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes lo trasladaron a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Derrapón mortal

Un joven motociclista perdió la vida al tomar mal una curva y derrapar sobre calzada San Isidro, en la alcaldía Azcapotzalco. Automovilistas que pasaban por la zona solicitaron el apoyo de **elementos policiacos** y paramédicos, quienes al llegar confirmaron el deceso. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hombre vivió y murió en la calle

Vecinos de la colonia Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa, hallaron el cadáver de un hombre en aparente situación de calle por lo que solicitaron el apoyo de paramédicos, quienes al llegar al lugar confirmaron el deceso por causas naturales. [El Gráfico](#)

Muere obrero del Trole elevado

Un trabajador de las obras del Trolebús elevado murió al caerle encima un andamio en la estación Santa Martha, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Circe Bastida, candidata a Xochimilco, propone dar atención especializada a mujeres violentadas

La candidata a la alcaldía Xochimilco, Circe Camacho Bastida, reconoció la carencia de servicios urbanos y la escasez del agua que, junto con la falta de seguridad, son rubros a los que se comprometió atender. Camacho Bastida ofrece garantizar una seguridad especializada para mujeres, el generar espacios de confianza entre ellas, así como coadyuvar con la FGJ capitalina y los gobiernos, tanto federal como ciudadano, para combatir los feminicidios y las violaciones. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

